

Bundesversammlung vom 03.05-04.05.2024 in Halle/ Saale

Die Bundesversammlung des Deutschen Sportlehrerverbandes hatte vom 03.-04.05.2024 ihren Sitz in Halle an der Saale. Das Hotel „Dormero“ eignete sich hervorragend als Tagungshotel mit sportlicher Verpflegung, ein großes Dankeschön an Jens- Uwe Böhme als Präsident des Landesverbandes Sachsen-Anhalt. Am Freitag leitete Michael Fahlenbock die Bundesversammlung in seinem Amt als Präsident ein. Nachdem die Berichte des Präsidiums vorgetragen wurden, standen als Hauptpunkt die Neuwahlen an. Nach hervorragender, organisatorischer Vorarbeit der Geschäftsstelle durch Walburga Malina, wurden die Ämter wie folgt besetzt:

Präsident: Dr. Daniel Möllenbeck

Vizepräsidentin Haushalt: Eva- Maria Albu

Vizepräsidentin Schulsport: Dr. Anne- Christin Roth

Vizepräsident Fachsport: Claus Umbach

Vizepräsident Schule/ Hochschule: Martin Holzweg

Vizepräsidentin Öffentlichkeitsarbeit: Rosanna Leistikow

Past Präsident: Michael Fahlenbock

Geschäftsstelle: Walburga Malina

Als Ausklang des Tages wurden in Arbeitsgruppen die Themen Nachwuchsworkshop, zeitgemäße Geschäftsstellenleitung und die optimale Höhe von Mitgliedsbeiträgen diskutiert und bearbeitet. Ein reger Austausch unter den Landesverbänden verzeichnete gute Ergebnisse und es gab neue Impulse zur Verbandsentwicklung. Zudem wurde das Positionspapier des DSLV zu den Bundesjugendspielen verabschiedet. Halle an der Saale bot den Verbandsmitgliedern am Abend eine gute Unterhaltung, Vernetzungen und viel Charme. Der letzte Sitzungstag begann mit einem Impulsvortrag durch Prof. Dr. Dr. H.C. Gudrun Doll – Tepper (Vorsitzende der Deutschen Olympischen Akademie, DOA). Synergien zwischen der DOA und dem DSLV standen auf der Agenda, sowie ein Einblick in die aktuellen, unterrichtspraktischen Handreichungen mit dem Titel: „Olympia ruft“. Unterrichtsmaterialien für die Primarstufe sowie Sekundarstufe I können kostenlos heruntergeladen und in den eigenen Unterricht integriert werden. Das Ganze wird in den Folgemonaten durch Materialien für die Sekundarstufe II ergänzt. Der DSLV freut sich auf die Zusammenarbeit. Die Vorstellung der Ergebnisse der Arbeitsgruppen rundete den Tag ab. Die „Advance Organizer“ für die Verbandsentwicklung stehen in den Startlöchern.